

La Residencia de Estudiantes ha publicado una carta original manuscrita inédita de Juan Ramón Jiménez dirigida a Ramón Sijé que ha sido facilitada por la Fundación Cultural Miguel Hernández. La carta, fechada el 1 de octubre de 1935, ha sido recogida en el segundo tomo del Epistolario de Juan Ramón Jiménez, editado por la Residencia de Estudiantes dentro del proyecto Epístola, y procede del archivo de Ramón Sijé, cedido a la entidad oriolana por la heredera del ensayista, doña Carmen Saldaña. En la misma, el futuro Premio Nobel solicita los números publicados de la revista “El Gallo Crisis”, que era dirigida por Sijé.